

## Loßburger Bildhauerin und Malerin Margot Jolanthe Hemberger unterstützt die Loßburger Musikschule

### Trägerin der Bürgermedaille in Gold übergibt Spende an Musikschule Loßburg

Anlässlich des Festaktes zum 90. Geburtstages der Loßburger Trägerin der Bürgermedaille in Gold Frau Margot Jolanthe Hemberger, Bildhauerin und Malerin, am 09. Dezember 2011 im Loßburger Rathaus wünschte sich die Jubilarin ausdrücklich keine Geschenke, sondern bat um Spenden für die örtliche Musikschule Loßburg.

Bei dem sehr gelungenen Festakt, an welchem Bundesministerin Frau Prof. Dr. Annette Schavan die Geburtstagslaudatio hielt sowie weitere Grußworte von Bürgermeister Thilo Schreiber, Prof. Dr. Heinrich Schmidinger, Universität Salzburg und Landrat Dr. Klaus Michael Rückert gesprochen wurden, kam ein stattlicher Spendenbetrag zusammen, die örtliche Kreissparkasse Freudenstadt legte noch einen Betrag hinzu.

Noch vor Weihnachten erfolgte am 20. Dezember die Übergabe des Schecks in Höhe von 1.100,- € an die Leiterin der Musikschule Loßburg, Frau Waltraud Seidel. Eine kleine Flötengruppe überraschten die Künstlerin und Bürgermeister Schreiber musikalisch im Foyer des Rathauses. Die Jubilarin brachte zum Ausdruck wie wichtig es ihr ist, dass Kinder und Jugendliche künstlerisch gefördert werden und dies möglichst vor Ort. Frau Seidel dankte herzlich für die Spende. Die Musikschule Loßburg könne diese sehr gut gebrauchen, da seit der Privatisierung der Einrichtung viele Wünsche nicht mehr realisiert werden können.



Bei der Scheckübergabe im Loßburger Rathaus  
v.r.n.l. Bürgermeister Thilo Schreiber, die Jubilarin Margot Jolanthe Hemberger, Leiterin der Musikschule Waltraud Seidel, Filialdirektor der KSK Loßburg Oliver Wendel, Kämmereiamtsleiter Günter Muth



Eine kleine Flötengruppe der Musikschule Loßburg mit Frau Seidel dankte musikalisch der Jubilarin